
 Interrogazione n. 1501
presentata in data 5 dicembre 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione spazi al Salesi”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nel 2006 veniva firmato un protocollo di intesa tra il Comune si Ancona e la Regione

per il trasferimento del Salesi a Torrette;
che a tutt’oggi le varianti al Piano regolatore necessarie per valorizzare l’attuale sede,

con il cambio di destinazione d’uso che consentirebbero alla Regione di vendere la sede e
trovare così i fondi per il trasferimento a Torrette non sono pronte;

che nel frattempo le condizioni della struttura vanno sempre più peggiorando, con le
ultime piogge entra l’acqua nelle stanze e nei corridoi, e gli attuali spazi non sono più
sufficienti per le necessità degli utenti, gli ascensori non sono capienti per trasportare letti
e lettine da e per il Pronto Soccorso. Alcuni spazi sono in comune per più servizi;

Considerato che la professionalità del personale medico e paramedico è altissima ed è
riconosciuta da tutti;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere come intende procedere per far si
che il trasferimento del Salesi a Torrette avvenga quanto prima, nell’interesse di tutti gli enti
interessati e specialmente delle famiglie che hanno necessità di utilizzare questa struttura
con altissime professionalità.


